

Publicado: 25 de agosto de 2020 - 11:47 a.m.

EPM sigue firme para operar parte de Electricaribe desde el 30 de septiembre

[Reproducir audio](#)



Distribución eléctrica - Álvaro Rendón // Fotos:

AFP, imagen de referencia - Twitter @asambleadeant

Ante los rumores de cambios en el empalme que hace EPM para asumir la operación en parte del norte de Colombia, el gerente de la empresa habló del proceso.

Por: Redacción Digital BLU Radio

El gerente de EPM, Álvaro Guillermo Rendón, aseguró en Mañanas BLU que Empresas Públicas de Medellín sigue firme para reemplazar, desde el próximo 30 de septiembre, la operación del Electricaribe en los departamentos de Bolívar, Córdoba, Cesar y Sucre a través del segmento Caribe Mar.

Vea también: [Gerente de EPM desmiente pagos de flores con plata de Empresas Públicas de Medellín](#)

“Salimos airosos de una subasta que planteó el Gobierno nacional y nos fue adjudicado el segmento que se conoce como Caribe Mar”, declaró Rendón.

“Esa adjudicación está dada. **Estamos trabajando para prepararnos para la llegada que tiene que darse este 30 de septiembre**”, agregó.

Sobre el tema de Caribe Mar, hubo versiones sobre supuestas dificultades debido a la pandemia.

“En el contrato que se firmó, se pactó la cláusula que se denomina ‘efecto material adverso’, es decir, ventanas de salida si se bajaba considerablemente el recaudo por efecto de la pandemia. Esa situación se corrige simplemente en la mesa entregando mejores razones y mediciones sobre ese comportamiento del recaudo”, dijo el gerente de EPM.

Conozca más: ["Elementos decorativos para oficina fueron pagados de mi bolsillo": gerente de EPM](#)

“Es una situación que se resuelve tranquilamente en la mesa, pero que no puede comprometer de manera alguna la **firme decisión de honrar el compromiso que se tiene con el Gobierno nacional**”, añadió.

Escuche al gerente de EPM, Álvaro Rendón, en entrevista con Mañanas BLU: